



FENALCO RECHAZA ATENTADOS EN EL HUILA Y PIDE RODEAR A COMERCIANTES Y DEMÁS ACTORES ECONÓMICOS

Jaime Alberto Cabal, presidente de FENALCO, rechazó categóricamente los atentados a diferentes empresas, que se han venido registrando en el departamento del Huila, especialmente el perpetrado a la empresa Incinerados del Huila y anoche a un reconocido concesionario. De igual manera expresó su preocupación por los altos índices de inseguridad que vive el país, que afectan considerablemente al comercio.

“Hacemos un llamado a las autoridades para que ejerzan las acciones de prevención y control que permitan que estos hechos delictivos no se sigan presentando, toda vez que perjudican el normal funcionamiento de las empresas del país”.

El vocero de los comerciantes afirmó que estos lamentables acontecimientos impactan negativamente la economía y por supuesto afectan el ánimo de todos los ciudadanos. “Es muy importante rodear a todos los actores económicos y garantizarles la protección de sus derechos fundamentales”, concluyó Cabal Sanclemente.